

Les Brésiliens rejettent la soumission de Bolsonaro en matière de politique extérieure



Brasilia, 27 décembre (RHC)- Sept Brésiliens sur dix, interrogés par l'Institut de Sondage Datafolha, ont exprimé leur rejet de la politique extérieure du nouveau gouvernement du président Jair Bolsonaro, centrée sur la soumission aux intérêts des États-Unis.

Selon les résultats du sondage, fait sur un échantillon de 2 077 personnes dans 130 districts du Brésil, 66 % des Brésiliens interrogés ont exprimé leur désaccord avec l'idée de privilégier les relations avec les États-Unis au détriment de celles avec les autres pays de la région.

« L'alignement sur Washington est une des principales directrices diplomatiques de Bolsonaro et de son futur ministre des Affaires étrangères Ernesto Araujo » souligne la journaliste Luciana Coelo dans un reportage.

Le sondage fait par Datafolha révèle que la famille Bolsonaro, aux côtés du prochain ministre des Affaires étrangères, s'embarquera dans une aventure sans le soutien de la majorité des Brésiliens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179791-les-bresiliens-rejettent-la-soumission-de-bolsonaro-en-matiere-de-politique-exterieure>



Radio Habana Cuba